

Le Front de Transparence et contre la corruption de l'Équateur commence son travail



Quito, 5 juin (RHC)- Le Front de Transparence et de Lutte contre la Corruption a tenu aujourd'hui sa première réunion de travail dans le cadre de la croisade du gouvernement de l'Équateur contre les illégalités.

Créé récemment par le président équatorien Lenin Moreno, ce groupe de travail a exhorté les autorités judiciaires et les organes de contrôle à juger et à punir les responsables impliqués dans des activités illicites.

La nouvelle équipe a commencé son travail au moment où plusieurs arrestations ont été faites liées à l'affaire de l'entreprise brésilienne de construction Odebrecht.

L'on prévoit que ce Front de Transparence ait des assesseurs des agences et des organismes du système de l'ONU contre la corruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131708-le-front-de-transparence-et-contre-la-corruption-de-lequateur-commence-son-travail>



Radio Habana Cuba